



Representantes de diversas fuerzas políticas condenan la irrupción de Ecuador en la embajada mexicana

Luego de que el gobierno de Ecuador irrumpiera la noche del viernes en la Embajada de México en Quito para detener exvicepresidente Jorge Glas, los candidatos presidenciales y la clase política mexicana condenaron el hecho y pidieron respetar la soberanía de México.

A través de redes sociales, la candidata del PRI, PAN y PRD, Xóchitl Gálvez, indicó que “se puede o no estar de acuerdo con la impartición de la justicia en otros países, pero las sedes diplomáticas de cualquier nación extranjera son inviolables”. Por su parte, el candidato de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, señaló que lo sucedido es “un atentado contra la soberanía de México”, ya que la embajada es parte del territorio mexicano. “Esperemos que el gobierno de México y la Secretaría de Relaciones Exteriores actúen con la firmeza que la situación amerita”, apuntó en redes sociales.

Asimismo, la candidata de Morena, Claudia Sheinbaum, escribió en redes sociales que la irrupción de la embajada “es una flagrante violación de la Convención de Viena”. “Es una afrenta a la diplomacia y el derecho internacional que es inadmisibles. Expreso toda mi solidaridad y respaldo al presidente López Obrador en la defensa de nuestra soberanía”, escribió en redes.

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, condenó las acciones del gobierno de Ecuador y señaló que lo que hicieron fue “violar la soberanía mexicana con la irrupción a nuestra sede diplomática”. “Es un precedente desastroso para las relaciones internacionales, el gobierno ecuatoriano pisoteó la inviolabilidad establecida en la Convención de Viena”, escribió en redes.

La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra, condenó el hecho y apuntó que “nada justifica el uso de la fuerza, ni la invasión a nuestra embajada”.

<https://latinus.us/2024/04/06/politicos-mexicanos-oficialismo-oposicion-condenan-irrupcion-ecuador-embajada-mexicana/>